

Lagerbericht Tag 5

Heute wurden wir wie zuvor mit superguter Musik geweckt. Dann ging es ab zum Frühstück. Danach wurden wir in Gruppen aufgeteilt. Die eine Hälfte ging in die Halle zum Geschicklichkeitsparkour. Die andere Hälfte ging raus Krafttraining machen. Nachdem hatten wir Mittagessen. Danach wurden wir in zwei Gruppen aufgeteilt. Die einen machten LA, die anderen spielten Unihockey. Nachdem machten wir uns fürs Turnfest bereit. Wir konnten uns in drei Disziplinen testen. Das Gymnastik fand ich am besten. Das Turnfest wurde vom TV Eisprinz*essinnen gewonnen.

Barbara

p.s. Die Speakerin war super!

p.p.s Dank α-Kevin konnten wir die Regenwürmer retten ;)

